



や ま むらさきに う み あおく

山 紫 海 碧

第26号

東村立有銘幼・小学校
令和2年11月19日(木)
発行者:園長・校長 平良 智

学習発表会の練習開始!

いよいよ学習発表会に向けての練習が本格的にスタートしました。幼稚園から低・中・高学年と日頃の学習の成果を披露しようとそれぞれ真剣な態度でがんばって取り組んでいます。

運動会と並ぶ二大行事ですが、本番に向けた準備の期間の取り組ませ方を大切に、しっかりとサポートして、また1つ行事で大きく成長する機会にしていきます。

12月12日(土)の学習発表会も、運動会同様コロナ感染拡大防止の観点から、家族の皆様を中心としたご案内になりますこと、どうぞご理解くださいますようお願いいたします。

本番に向かって、笑顔でこつこつチャレンジしていきます。激励の程よろしくお祈りいたします。



高学年の楽器練習風景

薬物乱用防止教室実施!

18日(水)に、高学年を対象にした薬物乱用防止教室を実施しました。名護警察署の仲村 奈美さんを講師にお招きし薬物の危険性について学びました。

タバコ、お酒、薬物等の乱用することの怖さをお話して頂き、最後は乱用することで実際に視覚に影響を及ぼすという体験を専用のメガネを装着して実践してみました。まっすぐ歩けないことはもちろん、人が二重にも三重にも見えるという脳のコントロールが効かない体験も身をもって知ることができました。



5・6年の表現朝会 英語で発表!!

今月の表現朝会は5・6年生の担当でした。今回は、6年生が自分の行きたい国を紹介し、その国の良さを分かりやすく伝えること。What country do you want to visit? / I want to visit ~. 5年生が行ってみたい都道府県とそこでやってみたいこと。Where do you want to go? / I want to go to ~.をそれぞれめあてに、堂々と発表にチャレンジしました。コロナ禍でどこにも行けない今日この頃ですが、旅に行きたくなる発表となりました! 外国語に親しみ世界に羽ばたくアルメンジャーになって欲しいです!

